
Compte rendu de la réunion des formateurs du 18 juin 2024
13 personnes présentes

Infos
- Jean-Pierre indique que la box internet de l’opérateur Numericable de l’Atelier Jean Nicot va être remplacée 
par une box SFR.
- L’Association Kokoya doit animer une conférence et mini Forum jeudi 20 juin à la Mairie du 7ème sur la 
sécurité informatique. 
Le responsable du projet Kokoya a demandé aux autres associations si elles souhaitaient participer. Jean-Pierre 
estime que Ramage doit envoyer des représentants pour présenter nos actions.
Trois formateurs se désignent. Ils pourront notamment expliciter notre mode d’action et y distribuer nos flyers. 
- Par ailleurs, Jean-Pierre souhaite évoquer un nouveau moyen électronique de paiement avec les nouveaux 
appareils SumUP disponibles en plusieurs versions plus ou moins sophistiquées (avec reçus, messagerie etc.)
ll s’interroge sur l’ utilité pour le paiement des cotisations Ramage par les apprenants. 
Après échanges, il apparaît que ces appareils sont reliés, en principe chez les commerçants qui les utilisent, à un 
numéro de téléphone. Or, Ramage n’a pas de numéro unique, il faudrait demander plus d’explications 
techniques et le coût à notre Banque.
Il ressort des échanges qu’actuellement cette solution n’a pas d’utilité pour Ramage.

Forums 
- Jean-Pierre indique que cette année les forums se tiennent principalement le même jour le 14 septembre dans 
les 14 ,15, 16, 7èmes soit en demi-journée ou journée entière.
Les formateurs en fonction de leur atelier devront se répartir pour assurer la présence de Ramage. Dans le 
20ème le Forum commence plus tôt le 7 septembre. 
- Une discussion s’engage sur la nécessité de faire imprimer 2 kakémonos qui s’ajouteront aux 2 que 
l’Association possède et de faire tirer des affiches en A2, A3.
Finalement, la décision est prise pour l’achat de 2 kakémonos, 5 affiches en A2 et 6 en A3 personnalisées par 
atelier. 
En plus, il faut faire retirer 500 exemplaires des flyers et 100 exemplaires du bulletin pour la recherche de 
bénévoles.
Jean-Michel est chargé de faire procéder à ces tirages qui seront principalement stockés dans notre casier n°20 à 
la Maison des Associations du 7ème rue Amélie.
Les bulletins d’adhésion peuvent être photocopiés en noir et blanc gratuitement sur place.
Avant la date des Forums, les formateurs devront s’arranger entre eux pour récupérer le matériel et les 
documents. Une réunion est prévue le lundi 9 septembre à 14h30 rue Bausset.
Toutes les dates seront inscrites sur le site Ramage dans la rubrique «Actualités» 

Ateliers 
L’ouverture des Ateliers est fixée à partir du 16 septembre aux jours calendaires habituels.
La première réunion des formateurs est prévue le 17 septembre et la salle est retenue tous les 15 jours.
Après l’achat de l’iPad, il convient de le compléter par un étui rabattable et une sacoche de protection. Bruno 
est chargé d’y procéder.

Jean-Pierre remercie les formateurs pour leur dévouement pendant ce semestre et souhaite de bonnes vacances 
à tous.
ll rappelle le déjeuner commun à 12H30 au café brasserie du Commerce, rue du Commerce où d’autres 
formateurs nous rejoindront. 

Fin de la séance à 12H. 


